

L'association French Tech Méditerranée qui regroupe les start-ups, incubateurs, accélérateurs, investisseurs, universités et centres de recherche, partenaires technologiques et l'ensemble des collectivités territoriales du Gard, de l'Hérault et du sud-Aveyron, va changer de directeur général : Laurent Biasetti, a quitté ses fonctions et selon le [MIDI LIBRE](#) / **T** : 04.67.07.67.07, il devrait être remplacé dans les semaines à venir par Laure Lenzotti, actuelle responsable du fonds d'investissement régional [CREALIA](#). Par ailleurs, Philippe Nahoum a démissionné de son poste de trésorier de l'association, après l'annonce de sa participation à la liste de Philippe Saurel, maire actuel de Montpellier, aux élections municipales. Xavier Facelina, fondateur de la start-up Seclab, a été élu pour lui succéder. La mission de French Tech Méditerranée : accompagner les pépites de demain et représenter leurs intérêts au niveau local et national. [www.lafrenchtechmed.com](http://www.lafrenchtechmed.com)